

Jóvenes cubanos realizan en el Malecón habanero caravana por la paz, el amor y la solidaridad



La Habana, 5 ago (RHC) Jóvenes de Cuba protagonizan este jueves una caravana por la paz, el amor y la solidaridad en el malecón habanero, mientras otros participarán en ferias universitarias en parques de distintos puntos de esta capital.

Según precisó la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en su cuenta oficial en *Twitter*, la concentración, bajo el nombre de Victoria Popular, comenzará a las 09:00, hora local, en un recorrido que concluirá en la plaza 13 de marzo.

Ese sitio acogerá actividades con estudiantes de distintas casas de altos estudios, igual que los parques de la Avenida de los Presidentes (conocida como calle G), y Trillo, todos lugares céntricos en la urbe.

Además de la feria universitaria está previsto un tuitazo desde las 10:00 y hasta las 12:00, hora local, con las etiquetas #VictoriaPopular, #Cuba, #UJC, #PonleCorazón, #SeguimosGanando y #TúEresEl Presente.

'Los tiempos difíciles son los que muestran las grandezas de los pueblos y Cuba, esta pequeña isla, se agiganta ante las dificultades', remarcó un mensaje en *Twitter* de la agrupación juvenil a tono con la convocatoria.

La primera secretaria de la UJC, Aylín Álvarez, por medio de un tuit, llamó a las personas a participar con disciplina, responsabilidad y en estricto cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias para evitar el contagio con la enfermedad de Covid-19.

La caravana coincidirá con el aniversario 27 de los hechos del 5 de agosto de 1994, cuando un grupo de ciudadanos realizó actos violentos y vandálicos en calles aledañas al litoral habanero.

En aquella ocasión el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, asistió a la zona de conflicto y su presencia concitó de inmediato el apoyo de los cubanos.

De acuerdo con autoridades y especialistas, la isla es diana de una guerra simultánea: mediática, simbólica, económica, política, conectado todo por la tecnología, que exacerba la violencia en espacios digitales y difunde a escala global noticias falsas para tergiversar la realidad y estimular la desestabilización.

La cancillería de La Habana acusó al Gobierno de Estados Unidos de estar implicado directamente en los disturbios del pasado 11 de julio en zonas del territorio insular, al financiar e instigar tales sucesos.

El 17 de julio último miles de personas salieron aquí a las calles con un mensaje de paz y amor, y de rechazo a la injerencia en los asuntos internos de la nación y al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba desde hace más de seis décadas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266137-jovenes-cubanos-realizan-en-el-malecon-habanero-caravana-por-la-paz-el-amor-y-la-solidaridad>



Radio Habana Cuba